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ATA DA REUNIÃO DE POSSE DO SUBCOMITÊ ALTO TIETÊ-CABECEIRAS 1 

GESTÃO 2015-2017 2 

Data:       16 de abril de 2015 3 

Horário:   9:30 h 4 

Local:     Prefeitura Municipal de Biritiba Mirim – Biritiba Mirim - SP  5 

Pauta e convocatória: Estabelecida pelo Ofício SCBH-ATC nº 01/15 6 

1 – Abertura: O Presidente do CBH-AT, Benedito Rafael da Silva, convidou para compor a 7 

mesa o prefeito de Biritiba Mirim, Sr. Carlos Alberto Taino Junior e a Srª Ana Paula Nunes 8 

Camargo da Silva, representante do segmento estado no grupo coordenador do SCBH-ATC na 9 

gestão 2013/2015. O Sr. Rafael agradeceu a presença de todos e informou que está como 10 

Presidente do CBH-AT ressaltando o momento importante da nova gestão do Comitê devido a 11 

implantação da cobrança pelo uso da água, refletindo numa melhora do FEHIDRO e 12 

reestruturação da FABHAT. Informou que nesta data, no período da tarde, será assinado o 13 

Programa Mananciais, com grande importância para região, e que a Lei Específica do Alto 14 

Juquery também será assinada. Informou ainda que o prazo para apresentação dos projetos 15 

FEHIDRO é de 15/05/15 a 10/06/15. 2- Eleição dos representantes do segmento Sociedade 16 

Civil: A Srª Ana Paula relatou sobre o processo eleitoral das entidades que representam o 17 

segmento sociedade civil e que conforme Deliberação CBH-AT nº 07 – 31/03/2015 houve 18 

remanejamento de vagas entre categorias. Uma vaga da categoria Universidades, Instituições 19 

de Ensino e entidades de pesquisa e desenvolvimento tecnológico passa para a categoria 20 

Usuários das águas, representados por entidades associativas, passando o Sindicato Rural de 21 

Mogi das Cruzes para a condição de titular. Uma vaga da categoria Associações não 22 

governamentais de defesa do meio ambiente, comunitárias de direito difuso passa para a 23 

categoria associações técnicas, entidades de classe e sindicatos com atuação em recursos 24 

hídricos, saneamento ou meio ambiente, passando esta a contar com 3 vagas. Assim, por 25 

consenso entre os pares, a ABES – Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental 26 

passa para condição de titular. A SEESP – Sindicato dos Engenheiros no Estado de São Paulo 27 

– Delegacia Sindical do Alto Tietê participará como suplente da ABES. 3 – Posse dos 28 

representantes dos segmentos do estado, município e sociedade civil: A Srª Ana Paula fez a 29 

nomeação dos membros. Pelo segmento estado: Companhia Ambiental do Estado de São 30 

Paulo – CETESB, Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo – SABESP, 31 

Departamento de Água e Energia Elétrica – DAEE, Fundação para a Conservação e Produção 32 

Florestal – FF, Instituto de Pesquisas Tecnológicas – IPT, Secretaria da Saúde, Secretaria de 33 

Agricultura de Abastecimento, Secretaria de Logística e Transportes/DH, Secretaria de 34 

Saneamento e Recursos Hídricos – SSRH, Secretaria do Meio Ambiente – SMA. Pelo 35 

segmento município: Arujá, Biritiba Mirim, Ferraz de Vasconselos, Guarulhos, 36 

Itaquaquecetuba, Mogi das Cruzes, Poá, Salesópolis, São Paulo e Suzano. Pelo segmento 37 

sociedade civil: Universidade de Mogi das Cruzes – UMC, Centro das Indústrias do Estado de 38 

São Paulo – Guarulhos - CIESP, Sindicato Rural de Mogi das Cruzes, Centro das Indústrias do 39 

Estado de São Paulo – Alto Tietê - CIESP, Sindicato das Indústrias de Extração de Areia do 40 

Estado de São Paulo - SINDAREIA, Associação dos Engenheiros da SABESP - AESabesp, 41 
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Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental – ABES, Sindicato dos Arquitetos 42 

do Estado de São Paulo – SASP, Sindicato dos Engenheiros no Estado de São Paulo – 43 

Delegacia Sindical do Alto Tietê – SEESP, Sindicato da Indústria de Mineração de Pedra 44 

Britada do Estado de São Paulo – SINDIPEDRAS, Instituto Kairós Ética e Atuação 45 

Responsável. O Sr Rafael deu posse aos nomeados. 4 – Eleição da coordenadoria: Os 46 

segmentos reuniram-se antecipadamente e separadamente e decidiram seus coordenadores. 47 

Estado: Ana Paula Nunes Camargo da Silva, da Secretaria de Saneamento e Recursos 48 

Hídricos. Município: Carlos Alberto Taino Junior, de Biritiba Mirim. Sociedade civil: Sandro 49 

de Oliveira Chagas, da CIESP – Guarulhos. Como coordenador geral foi eleito o Sr Carlos 50 

Alberto Taino Junior. 5 – Outros assuntos: O Sr Rafael falou da importância do Prefeito 51 

Carlos Alberto assumir o SCBH-ATC num momento de crise hídrica, com a questão dos 52 

agricultores e o acompanhamento de perto dos trâmites de aprovação da Lei Específica 53 

Cabeceiras, informando que no próximo dia 22 de abril a minuta passará para a última 54 

deliberação no CRH e então será encaminhada para a casa Civil, e acompanhamento da 55 

elaboração da minuta de lei específica do Guaió, onde referenciou a presença do Sr 56 

Temistocles C. Cristofaro, representando o município de Mauá. O Sr André Luiz da Costa 57 

Saraiva, representante do município de Mogi das Cruzes solicitou a palavra e sugeriu que as 58 

reuniões do SCBH-ATC ocorram em concordância com as reuniões do COMDEMAT, 59 

ocorrendo no mesmo dia e local, só diferenciando o horário, com o intuito de facilitar a 60 

participação dos municípios nas reuniões. O Sr Rafael falou da necessidade de um trabalho de 61 

sensibilização dos prefeitos para uma maior participação no SCBH-ATC, visto as questões 62 

refletirem diretamente na gestão de cada município. A plenária não se opôs a sugestão. O Sr 63 

Romeu Baptista Pereira de Lemos, representante do município de Guarulhos solicitou atenção 64 

ao andamento das Leis Específicas do Cabuçu e Tanque Grande e o Sr Rafael informou que o 65 

assunto já está incluído na pauta do Comitê. A Srª Solange Wuo Franco Ribeiro, do município 66 

de Salesópolis levantou a questão dos grupos de trabalho e a Srª Ana Paula informou que será 67 

pauta para a próxima reunião do SCBH-ATC. O Prefeito Carlos Alberto Taino Junior encerrou 68 

a reunião agradecendo a presença de todos. 69 


